



Regionalistas Verdes agradecen masivo respaldo ciudadano a sus candidatos y candidatas en pasadas elecciones



Muy contentos y celebrando hasta con champaña estuvieron los Regionalistas Verdes tras las elecciones de este pasado fin de semana en la región de Atacama y a nivel nacional.

En concreto, en Atacama ganaron la alcaldía de Vallenar con Víctor Isla Lutz, además de obtener 7 concejales y 3 consejeros regionales (a nivel regional), constituyendo una de las más grandes bancadas de CORES.

Jaime Mulet Martínez, diputado regionalista verde, agradeció la confianza que le ha entregado la ciudadanía con los miles de votos entregados a los candidatos y candidatas en este proceso electoral:

“ Entendemos que es una responsabilidad, que es un mandato para seguir haciendo las cosas bien, así como sacamos el Royalty con una ley de mi autoría; hemos hecho el Parque Nacional Desierto Florido; estamos defendiendo a la pequeña y mediana minería y una fundición no contaminante; tenemos que seguir luchando por nuestra región desde los concejos comunales, desde el Consejo Regional, así como apoyar a la agricultura familiar campesina y a los crianceros o al turismo regional”, dijo el parlamentario atacameño.

Además, Mulet agregó que “ nuestras nuevas autoridades se van a abocar a hacer un trabajo concienzudo y dedicado por el bienestar de la región”, dijo el parlamentario. Cerrando, Mulet destacó que

“ corresponde ahora, en el mes de noviembre, apoyar con todo la segunda vuelta de gobernador regional. Apoyamos en primera vuelta a Miguel Vargas y hoy, con mayor razón en la segunda vuelta para que obtenga un gran respaldo ciudadano, que le permita seguir trabajando por nuestra región con todas las propuestas”, cerró Mulet.

